



Intervención del Diputado Federal del PRI, Laura Lorena Haro, durante la Reunión de la Comisión de Puntos Constitucionales, Proyecto de dictamen: Modificación a diversos artículos de la Constitución Mexicana, en materia de simplificación orgánica



-DIP. LAURA HARO. – Muchas gracias, muy buenos días, compañeras, compañeros, presidente.

Yo estoy convencida que como muchos de estas iniciativas a capricho y a voluntad de una sola persona, la gran mayoría de las legisladoras y de los legisladores, aun y a pesar del oficialismo, saben que es una atrocidad. La democracia en nuestro país sin duda es fuerte, es sana, pero con estos intentos de debilitar, de desaparecer los contrapesos, los contrapesos que regulan al poder, no tengamos la menor de las dudas que es un terrible retroceso.

De los 11 organismos constitucionalmente autónomos, hoy a capricho, insisto, de una sola persona, piensan desaparecer siete. El origen, la razón de ser de estos organismos, vale la pena señalarlo, que tienen que ver justo con ser un contrapeso del poder, es decir, el poder no puede ser contrapeso asimismo, por eso la existencia de estos organismos y no andemos contando ni diciendo mentiras.

<https://www.tallapolitica.com.mx/intervencion-del-diputado-federal-del-pri-laura-lorena-haro-durante-la-reunion-de-la-comision-de-puntos-constitucionales-proyecto-de-dictamen-modificacion-a-diversos-articulos-de-la-constitucion-m/#more-290003>